

夏祭りをしたよ!



夏祭りでは年長さんがお店を開き、年少さんと年中さんを招待してくれました!

普段とは全く違った雰囲気の保育室に、子どもたちの目が輝きます☆お化け屋敷を進んで行ったりお菓子釣りをしたりとお 祭りを楽しんだ後にはお面やアイスクリームのプレゼントを貰い大満足の子どもたち。

年少さんと年中さんの驚く姿や楽しそうな顔を見て、年長さんも自信たっぷりな顔つきに変わっていきました。 異学年の行事を通して、お兄さんお姉さんへの憧れや年下の子への思いやりの気持ちを持つことができました。

















ゆり組 お面屋さんで好きなお面をもらって お化け探しに出かけます。さらに進むと 筋トレ屋さんがあり、力をつけてからスイカを割りに挑戦! 最後はおばけに囲まれてハイチーズ!



きく組 色々なお菓子の中から好きなお菓子を 釣るとアイスクリームの引換券が貰えます。

コーン付きやカップに入った好きなアイスクリームを 自分で選んで友だちと「美味しいね♪」と顔を見合わせ









他にも母の会主催の「ゆでたまご」さんによる 体操と読み聞かせや、園長先生のくじ引きコーナーな ど、夏祭りでしか体験できない催しも楽しみました。

いらっしゃいませ~!

To the Canada Ca

お店が混んでいると 年長さんがお手伝いに

来てくれました。

さるかに合戦 はじまるよー!



聾学校のお友だちも遊びに来て くれて交流を楽しみました!



手裏剣のステッキ 貰ったよ!



エビカニクスで 踊っちゃおっ♪



私のアイスも 食べる??